



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Hanifa, (2018): Pengaruh Praktikum Berorientasi *Chemoentrepreunership* (*CEP*) terhadap Minat Wirausaha Siswa pada Materi Sistem Koloid

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh minat wirausaha siswa yang masih kategori sedang berdasarkan studi pendahuluan yang dilakukan peneliti. Untuk itu, dilaksanakan penelitian kuasi eksperimen dengan rancangan *Nonequivalent Control Group Design* untuk mengetahui pengaruh praktikum berorientasi *Chemoentrepreunership* (*CEP*) terhadap minat wirausaha siswa pada materi sistem koloid di SMA Negeri 5 Pekanbaru. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 2 kelas yang dipilih secara *purposive sampling* dengan pertimbangan kelas yang mempunyai minat wirausaha sedang dan diperoleh kelas XI MIPA 4 sebagai kelas eksperimen dan XI MIPA 1 sebagai kelas kontrol. Data penelitian dikumpulkan melalui data angket yaitu *pretest* dan *posttest*, serta dokumentasi. Analisis data akhir pada penelitian ini dihitung dengan menggunakan uji *Mann Whitney* dari hasil perhitungan diperoleh di peroleh nilai Z dari uji hipotesis sebesar -4.662 dan *Asymp.Sig.(2-tailed)* 0.000 Kesimpulannya bahwa hasil *Asymp. Sig.(2-tailed)* di dapat probabilitasnya di bawah 0.05, maka H_0 ditolak, atau ada pengaruh praktikum berorientasi *Chemoentrepreuenrship* (*CEP*) terhadap minat wirausaha siswa dengan besar koefisien pengaruh sebesar 3,6 %.

Kata Kunci: *Praktikum, Chemoentrepreunership (CEP), Minat Wirausaha, Sistem Koloid*



- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

- 2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRACT

Hanifa, (2018): The Effect of Practical Work of Chemoentrepreunership (CEP) Oriented toward Student Entrepreneurship Interest on Colloid System Lesson

This research was instigated by student entrepreneurship interest that was on medium category based on the preliminary study done by the researcher. Thus, it was conducted Quasi-experimental research with nonequivalent control group design to know the effect of practical work of Chemoentrepreunership (CEP) oriented toward student entrepreneurship interest on Colloid System lesson at State Senior High School 5 Pekanbaru. There were two sample classes selected by using purposive sampling and considering the classes having medium entrepreneurship interest. It was obtained the eleventh-grade of MIPA 4 as the experimental group and MIPA 1 as the control group. The data were collected through questionnaire data that were pretest and posttest, and documentation. The final data analysis was calculated by using Mann Whitney test, and it was obtained that Z score of hypothesis testing was -4.662 and *Asymp.Sig.* (2-tailed) was 0.000. Based on the result of *Asymp.Sig.* (2-tailed), it was obtained that the probability was lower than 0.05. So, H_0 was rejected, or there was an effect of practical work of Chemoentrepreunership (CEP) oriented toward student entrepreneurship interest, and the coefficient of effect was 3.6%.

Keywords: *Practical Work, Chemoentrepreunership (CEP), Entrepreneurship Interest, Colloid System*



ملخص

حيفا، (2018): تأثير الممارسة الاتجاهية Chemoentrepreunership في الرغبة في التجاري بعادة كولويド لدى التلاميذ

خلفية هذا البحث معتمدة على أن رغبة التلاميذ على التجاري وقعت في درجة متوسطة اعتبارا إلى الدراسة التمهيدية التي قامت بها الباحثة، ولذا قامت الباحثة بأداء الشبيه التجريبي، وخطة البحث المستخدمة Nonequivalent Pivote تصميم. يهدف هذا البحث إلى معرفة تأثير الممارسة الاتجاهية Chemoentrepreunership في الرغبة في التجاري بعادة كولويد لدى التلاميذ في المدرسة الثانوية الحكومية 5 بكبارو. وأسلوب تعين العينة عينة مفيدة يجعل الصفيين عنها أي الصف الحادى عشر كالصف التجريبي حيث أن رغبة التلاميذ في التجاري متوسطة، والصف الحادى عشر كالصف الضبطي. ومن أساليب جمع البيانات استبانة أي بالاختبار القبلي والاختبار البعدى ووثيقة. وأسلوب تحليل البيانات اختبار Mann Whitney. ونتيجة البحث أن نتيجة Z من خلال اختبار الفرضية 4.662 - ونتيجة 0.000 (2-tailed). Asymp.Sig.(2-tailed) . وخلاصة البحث أن (2-tailed) لها أرجحية أدنى 0.05 حتى صارت الفرضية الصفرية مردودة. وبعبارة أخرى وجد تأثير الممارسة الاتجاهية Chemoentrepreunership في الرغبة في التجاري لدى التلاميذ بعده المعامل 3,6%.

الكلمات المفتاحية: الممارسة، Chemoentrepreunership ، الرغبة في التجاري، منظومة كولويد